

Protokoll des Plenums vom 07.07.2016

Redeleitung: Vorstand (Philipp, bis einschließlich TOP 3 Philipp H.) Beginn um Uhr 17:15
 Protokollführung: Vorstand (Sven) Ende um 23.05 Uhr

Anwesend:

Vorsitz	Sven
Finanzen	Philipp S.
Hochschulpolitik	Manu S.
Politische Bildung	Furat, Steven
Presse	Vivien, Nicolas
Ökologie	Karsten, Daphne
Soziales	Carina B., Melike, Kathleen, Katrin, Philipp H.
Verkehr	
Kultur	Nina O., Michelle
StuWerk	Sven
Fachschaftenreferat	
AlleFrauen	Daniela
Ausländer_innen	
Behinderte und chronisch Kranke:	
Eltern	Anastasia
Schwule	Max, Michael
Mitarbeiter_innen des AStA	

Gäste (Name und Organisation):

Caja Stübenrath (Ili; StuPa-Präsidentin)

HSG Punkt.Theater

Tagesordnung

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung.....	2
TOP 3 – Anträge von Gästen	2
TOP 4 – Mitteilungen von Angestellten des AStA und Fragen an diese.....	3
TOP 5 – Mitteilungen des AStA und Fragen an diesen.....	3
TOP 6 – Öffentlichkeitsarbeit	3
TOP 7 – Genehmigung ausstehender Protokolle	3
TOP 8 – Soziales (nicht öffentlich).....	3
TOP 9 – Fotos.....	4
TOP 10 – AStA Plenum.....	4
TOP 11 – Geschäftsordnung.....	4
TOP 12 – “AStA-Fahri”	4
TOP 13 – Sommerfest.....	5
TOP 14 – Böhringer Ingelheim Stiftung (nicht-öffentlich).....	6
TOP 15 – Festival contre la racisme.....	6
TOP 16 – Sonstiges	6
TOP 17 – Nicht öffentlich Sonstiges	7

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Philipp H. begrüßt das Plenum und stellt die Beschlussfähigkeit fest

TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung

Daphe beantragt den TOP Festival contre la racisme als neuen TOP 15

Die Tagesordnung wird mit dem neuen TOP einstimmig angenommen.

TOP 3 – Anträge von Gästen

Punkt.Theater:

Vorbehaltlich das der Entwurf durch Presse und Vorstand abgesegnet wird.

Soziales übernimmt.

Beantragt die Übernahme der Kosten für 2.500 Flyer und die Verteilung dieser durch den AStA

(Nein 0 / Ja 7 / Enthaltung 9)

TOP 4 – Mitteilungen von Angestellten des AStA und Fragen an diese

Keine Mitteilungen und Fragen von und an die Angestellten.

TOP 5 – Mitteilungen des AStA und Fragen an diesen

Zurzeit findet das Festival contre la racisme statt.

Bitte nicht so viel privat im AStA drucken.

TOP 6 – Öffentlichkeitsarbeit

Presse fragt ob es eine Ersti-Tüte geben soll zum Wintersemester 2016/2017

Meinungsbild hierzu: Alle sind grundsätzlich dafür das es entsprechende Tüten geben soll

Der Arbeitsbereich trifft sich in der nächsten Zeit mal mit dem Merkurist.

Philipp H. beantragt für nächste Woche den TOP Pressemitteilungen

TOP 7 – Genehmigung ausstehender Protokolle

Das Protokoll vom letzten Plenum ging rum (30.06.)

Nein 0 / Ja 12 / Enthaltung 4

TOP 8 – Soziales (nicht öffentlich)

siehe Protokollbuch

TOP 9 – Fotos

Es wurden viele Bilder erstellt

TOP 10 – AStA Plenum

Die Plena wurden dem Vorschlag des Vorstandes gemäß auf die folgenden Daten in der Vorlesungsfreien Zeit gelegt:

28.07.2016

11.08.2016

25.08.2016

08.09.2016

22.09.2016

06.10.2016

20.10.2016

Sie beginnen jeweils um 17.15 Uhr.

Zudem wurde das erste Plenum in der Vorlesungszeit des Wintersemesters 2016/2017 auf den Dienstag vorverlegt.

Zudem wurde die vom Arbeitsbereich für die Belange des Studierendenwerks erstellte Liste für die Führung von Protokoll und Redeleitung angenommen.

TOP 11 – Geschäftsordnung

Meinungsbild ob Philipp weiter mit einer detaillierteren Darstellung der Geschäftsordnung fortfahren soll, oder nicht.

Alles vorstellen 5

Nur die Anträge zur Geschäftsordnung 8

Ganz aufhören 5

Philipp stellt dementsprechend nur die Anträge zur Geschäftsordnung vor.

TOP 12 – “AStA-Fahrt”

Die vom Vorstand zunächst vorgeschlagenen Termine sind die folgenden:

12- 14 August

19- 21 August

09- 11 September

15- 17 August

17- 19 August

22- 24 August

Die ersten 3 Termine wären an Wochenenden und die anderen 3 unter der Woche.

Furat und Steven stellen den neuen Namen AStAgung als alternative zu AStA-Fahri vor.

Sollte man Autonome und das Präsidium mit einbinden?

Antrag Sven: **Grundsätzlich Ja oder Nein?**

Nein 0/ Ja 18/ Enthaltung 4

Meinungsbild ob vor Svens Antrag erst noch weiter diskutiert werden soll

Diskutieren: 9

Abstimmen: 7

Enthaltung: 4

Antrag Sven: **Grundsätzlich unter der Woche, oder am Wochenende?**

Zurückgezogen.

Antrag Sven: **Sven erstellt ein Doodle mit den vom Vorstand vorgeschlagenen 6 Terminen, welches bis nächsten Donnerstag 15 Uhr ausgefüllt werden soll um auf Grundlage dieses Doodles im nächsten Plenum über mögliche Termine abstimmen zu können.**

Einstimmig angenommen.

Melike: **Antrag auf Schluss der Redeliste:**

Ja 9

Nein 5

Enthaltung 5

Robert beantragt: **Den Namen Klausurtagung als vorläufigen Arbeitsnamen der bisherigen AStA-Fahri.**

10 Ja

2 Nein

5 Enthaltung

TOP 13 – Sommerfest

GO-Antrag Den TOP 15 Festival vor das Sommerfest zu holen

5 Dafür

1 Nein

9 Enthaltungen

Philipp stellt verschiedene Kritikpunkte am AStA-Sommerfest vor. Unter anderem werden die mangelnde Qualität der Becher genannt und das die Absprachen sowohl mit dem Qkaff als auch dem Baron noch einmal geprüft werden müssen.

GO- Antrag auf Nicht-Öffentlichkeit

Anastasia kritisiert unter anderem die Essenssituation für die Helfer*innen, wie auch das die Standleitung bei externen Helfern lag. Zudem spricht sie das Becherkonzept kritisch an. Das keine Security erreichbar war fand sie ebenfalls nicht gut.

Diverse verschiedene andere Personen nehmen noch Stellung zu verschiedenen Punkten, teils schon zu genannten und teils zu neuen.

Manu L.: GO-Antrag auf Schließung der Redeliste

Dafür 6 Dagegen 2 Enthaltung 3

**Manu L.: Antrag auf Verlängerung des Sitzungstages um 1 weitere Stunde bis 23.00 Uhr
Stattgegeben**

**Sven: GO-Antrag auf Rückholung der Tagesordnung und Einfügung des TOPs „Anwaltskosten
Unipress“**

Dagegen 6 Dafür 1 Enthaltung 3

TOP 14 – Böhlinger Ingelheim Stiftung (nicht-öffentlich)

Siehe Protokollbuch

TOP 15 – Festival contre la racisme

GO-Antrag auf Herstellung der Nicht-Öffentlichkeit

TOP 16 – Sonstiges

Manuel L. berichtet aus dem Senatsausschuss für Studium und Lehre. Es gibt eine Stelle für Diversität und da könnte/sollte sich der AStA eventuell beteiligen.

Auch die eventuelle Verstärkung von Anwesenheitspflichten in Vorlesungen beziehungsweise die verstärkte abprüfung von Inhalten waren Thema.

Sven begründet noch einmal ausführlicher warum er noch versucht hatte den TOP „Anwaltskosten Unipress“ zu beantragen und beantragt diesen für die nächste Woche.

Sven beantragt die Verlängerung des Sitzungstages um eine weitere Stunde bis Mitternacht.

Dafür 7 Dagegen 1 Enthaltung 2

Manuel L. bemerkt das es noch diverse Referent*innen gibt, die ohne Schlüssel sind und der Vorstand sich drum kümmern soll das die alten ihre Schlüssel zurückgeben.

Anastasia kritisiert das der Eltern/Ausländer*innen PC fehlt.

TOP 17 – Nicht öffentlich Sonstiges

Siehe Protokollbuch